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NAKAMURA  HIROMI

●議会傍聴
市民の皆さんに傍聴しても
らうことで議員自身も成長
する。多くの方に来てもら
うためにできることは？

中村　博美
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の
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り
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NAKAJIMA  RYOICHI

●小中学校の空調整備

まだ教室にエアコンが設置
されていない学校がある。
28年度整備完成を目指せ!!

中島　亨一

SHIGETA  SHINZO

●ＪＡ入札の件
政治倫理条例を尊重してい
るのか大いなる疑義を感じ
る。見解を問う。

茂田　信三

ISHIKAWA  EIKO

●電子映像メディア機器

メディア機器の使用が子ど
もたちに与える影響と現状。
そしてその対策は？

石川　栄子

KURAMOCHI  MAMORU

●公共交通(乗合型)
「ふれあい号」の土日運行拡
大の声もあるが…。
利用状況とアンケート結果
を踏まえ、今後の方針は？

倉持　守

SHINOZAKI  TAKAYUKI

●地域交流センター (豊田城)
のありかた

より多くの市民に利用して
もらうためには？
条例の再検討を!!

篠闢　孝之

KOBAYASHI  TAKESHI

●請願・陳情への対応
請願・陳情者に経過結果を
報告しているのか。
検討中のまま放置している
ものはないか？

小林　剛

ENDO  FUMIE

●常総インターチェンジ周辺
整備事業

委託業者との契約方式は適
切だったのか。
プロポーザル方式とは？

遠藤　章江

OKANO  KAZUO

　議長は、議事整理、議場の
秩序維持、事務監督に当たり、
議会を代表する。原則として
採決には参加しない。

岡野　一男

YOSHIHARA  MITSUO

●常総インターチェンジ周辺
整備事業

事業における費用対効果、
借地料など、今後の進め方
を問う。

吉原　光夫

KANEKO  TERUHISA

●領土教育の取り組み

グローバルな人材を育てる
ために、領土教育と日本全
図の活用を!!

金子　晃久

KAZENO  YOSHIYUKI

●市立幼稚園の今後

統合幼稚園の実現に向けて
早急に検討委員会設置を!!
老朽化はどんどん進む。

風野　芳之

HORIKOSHI  MICHIO

●財政調整基金
県内多くの市で財調が多額
になってきている。
真の使い道はいかに。

堀越　道男

ENDO  MASANOBU

●環境対策の推進
河川の汚濁、企業・家庭排
水、悪臭、騒音等への対策
は？行政指導は功を奏して
いるか。

遠藤　正信

HORIKOSHI  TERUKO

●空き家バンクの設立とまち
おこし

“ヤギ”による除草、市ＰＲ、
まちの活性化を目指しては
どうか。

堀越　輝子

NAKAMURA  YASUO

●少子化・人口減少対策
企業誘致と雇用創出による
人口増加に向けて、市長の
積極的なトップセールスを!!

中村　安雄


